



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### 60 Millionen Euro für Sanierung und Ausbau der Kreisstraßen

**Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, begrüßt ausdrücklich die Entscheidung des Finanzministeriums, am morgigen Tag 60 Millionen Euro an die Landkreise und kreisfreien Städte Sachsen-Anhalts auszuzahlen. Das Geld ist für Investitionen in die Kreisstraßen bestimmt.**

60 Millionen Euro für Sanierung und Ausbau der Kreisstraßen

Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, begrüßt ausdrücklich die Entscheidung des Finanzministeriums, am morgigen Tag 60 Millionen Euro an die Landkreise und kreisfreien Städte Sachsen-Anhalts auszuzahlen.

Das Geld ist für Investitionen in die Kreisstraßen bestimmt.

Dazu erklärte die Ministerin:

„Ich danke dem Landtag Sachsen-Anhalts für die Bereitstellung der Gelder und hoffe, dass die Landkreise und kreisfreien Städte die Mittel zügig in die Sanierung und den Um- und Ausbau ihrer Kreisstraßen investieren.

Wir haben eine gemeinsame Verantwortung für unsere Infrastruktur in Sachsen-Anhalt, der wir uns stellen. Das Land arbeitet seinerseits mit Hochdruck daran, die in diesem Jahr für Investitionen in die Landesstraßen zur Verfügung stehenden 84,5 Millionen Euro umzusetzen.

Eine moderne und leistungsfähige Infrastruktur ist die Basis von Mobilität. Wir wollen, dass die Menschen in unserem Land die Form ihrer Mobilität frei wählen können. Dafür sind gut ausgebaute Straßen und Radwege und ein attraktives Angebot des öffentlichen Nahverkehrs Voraussetzung.“

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)